## 笑顔あふれ 元気なあいさつと 歌声が響きあう 楽しい学校

富谷市立成田東小学校 学校だより 第5号 児童数259名

令和5年7月20日





学校教育目標:共に学び,共に生きる喜びを創り出そうとする子供の育成

# 前期前半終了~明日から夏休み~

校長 阿部 光伸

前期前半に、児童のみんなが頑張ったことの中に、とても心に残っていることは、4年ぶりにできた 「運動会」です。一人一人が全力を出して、多くの人に感動を与えることができました。明日からの夏休み では「挨拶」など「あたり前のことをあたり前に」行い、楽しく充実した生活を送ってほしいと思います。



5学年花山野外活動



3学年ブルーベリー摘み取り体験





6学年三年ぶりの調理実習



あおぞら学級、つなぐ取組の皆さんと知活動



勉強頑張りました!



愛校清掃がんぱりました!

# ◇学校からのお知らせ

- ○夏休み期間 7月21日(金)~8月21日(月)
- ○前期後半開始 8月22日(火) Bタイム4校時限(弁当給食なし, I2:00ごろ下校)
  - ★夏休みの課題や8月22日(火)の持ち物については、学年・学級だよりを御覧ください。

★8月 | 4日(月)から8月 | 8日(金)の期間は、学校は閉庁になります。交通事故や大きなけが等、 緊急の場合は教頭(学校携帯電話080-3124-3650)まで御連絡ください。

#### ◇8月以降の行事予定 今後,変更がある場合は,メールにてお知らせいたします。

8月22日(火) 生活朝会(前期後半スタート)

8月23日(水) 明るい学校生活推進委員会 15:30~

8月25日(金) 防犯教室

9月 7日(木) 修学旅行 ~8日(金)

9月15日(金) 自由参観(2~4校時)弁当

9月28日(木) 3年校外学習(武田の笹かま)・4年校外学習(天文台) 3・4年弁当

9月29日(金) 1・2年校外学習(うみの杜水族館) 1・2年弁当

10月 6日(金) 前期終業式

10月12日(木) 後期始業式 給食弁当なし Bタイム 4 校時限

10月14日(土)~15日(日)東北ブロックPTA 富谷黒川大会(兼県大会)

| | 月 | | 日 (土) せせらぎ発表会 (一般公開) 給食弁当なし

保護者の皆様・地域の皆様の御理解・御協力に支えられて、令和5年度の前期前半が終了いたしました。 いつも本当にありがとうございます! 夏休み明けの元気な子供たちの姿を楽しみにしています。

# 生徒指導部から

先日は、いじめ相談カードの御記入、御提出をいただきましてありがとうございました。子供たちから聞いた話や様子をご覧になり情報をお寄せいただき感謝しております。学校でもそれぞれに話を聞いたり、全体や個別に指導したりしながら子供たちが安心して安全に過ごせるよう対応していきたいと思います。引き続き様子を見ていただき、お気付きの点は連絡帳やお電話などでお知らせいただけると助かります。よろしくお願いいたします。

子供たちには以下のことを、学年に応じた形で担任から指導いたしました。また、7月3日に成田地区の健全育成連絡会の情報交換会が行われました。成田交番の方や地域の方々との話合いで話題になったことも併せてお知らせいたしますので、御家庭や地域でも、共通理解のもと、お声掛けや見守りをお願いいたします。

### ○公園での遊び方やゴミの片付けに気を付けよう。

- ・以前より減ってきましたが,まだゴミを散らかしていく様子が見られます。みんなで使う場所なのでゴミは持ち帰る様にしましょう。
- ・そんな中、みんなのゴミを自主的に拾っていってくれる人たちもいるようです。
- ・最近,水道の水で遊び,水を無駄遣いしている人たちや,水風船で遊んでゴミを拾わずにいく人たちがいるようです。マナーを守りましょう。

### ○帰る時間を守る。

- ・富谷市の小学生は、自宅に5:00には帰宅している約束になっています。 しかし日が長くなり守られていない様子が見られます。
- ・万が一,時間に気付かず遊んでいても,夕方の「市民歌」が聞こえたらすぐに帰りましょう。

#### ○お小遣いの使い方。

・コンパスなどで買い物をすることがあると思いますが、お互いにお金の貸し借りやおごったり、おごってもらったりするのは、トラブルのもとなので、お互いに絶対にやめましょう。

#### ○イオンや明石台の生協付近に子供だけで行って遊ばない約束。

- ・子供だけで遊ぶ時は、成田地区の中で遊びましょう。成田地区以外で遊ぶ時は大人も一緒に付き添ってもらいます。(ゲームセンター等で、高校生の兄姉と一緒でも補導されることはあります。)
- ・原則として・・・低学年は自分のうちの周りで遊びます。

中学年は成田東小学校学区の中で遊びます。

高学年は成田地区の中で遊びます。

- \*成田東小学校と成田小学校で共通理解しました。
- \*交通量が激しいこと、いろいろなトラブルに巻き込まれる可能性があること、補導されることもあることなど学年相応に伝えました。

#### ○交通安全に気を付けましょう。

- ・飛び出しや、横に広がって、歩いたり自転車走行をしたりしないこと。周りに迷惑を掛けるようなスピードで走らないこと。自転車に乗るときにヘルメットを着用することが全国の努力義務になっていること。自分の身を守るために気を付けることや着用を奨めました。
  - \*警察署の方の報告では、今年の6月までの交通事故の数は去年の6月までの数と比べると 少ないそうです。しかし死亡事故が発生するなど、今年は一つ一つの事故の規模が大きい そうです。また、小学生の自転車でも乗り方によっては加害者になることもあります。 ルールを守り、自分の身は自分で守るよう、どうぞ子供たちに御家庭でもお話しください。

ルールやマナーは自分も周りの人もみんなが安全に安心して過ごせるためにあります。みんなで 守っていけるよう、学校・家庭・地域で声を掛け合って守っていける環境を作りたいと願います。